

Bröbberow sucht Partner

Aufgeräumt haben die Mitglieder des im vergangenen Jahr gegründeten Gutshaus-Vereins in Bröbberow den gemeindeeigenen Stall auf dem Gutsgelände. Das unter Denkmalschutz stehende Backstein-Gebäude möchten die Bröbberower sanieren. Bürgermeister Steffen Marklein hat dazu Fördermittel beantragt, um zunächst eine Studie mit Kostenschätzung und Grundlagenplanung erstellen zu lassen. "Wir selbst können das Haus nicht sanieren", sagt er. Man wolle private Investoren suchen, zugleich aber mitbestimmen - über das so genannte Private Public Partnership. Das sind vertraglich geregelte Kooperationen von Privatwirtschaft und öffentlicher Hand.

Ideen zur Nutzung des ehemaligen Stallgebäudes gibt es reichlich: Konsum, Kneipe, Ateliers, Quartiere für Radfahrer... "Die Grundlage ist Tourismus", sagt Steffen Marklein. Er hofft auf eine Fördermittelzusage in diesem Jahr.

Das Gutshaus-Areal sehe dank Aufräumarbeiten heute schon wieder ansehnlicher aus. Die übrigen Gebäude des Gutes verfallen zusehends. Sie sind Privateigentum.